



The service club to the YMCA
**THE Y'S MEN'S CLUB OF
 TAKARAZUKA**

宝塚ワイズメンズクラブ
 〒662-0977 西宮市神楽町5-23
 西宮YMCA内
 ☎(0798)35-5987

"TO ACKNOWLEDGE THE DUTY THAT ACCOMPANIES EVERY RIGHT"

AFFILIATED WITH THE INTERNATIONAL ASSOCIATION OF Y'S MEN'S CLUBS CHARTERED MAY 22, 1988

宝塚ワイズメンズクラブ 2015年8月会報 第323号

主 題 ・ 標 語

- 国際会長 (I P) ウィン・ブーンパシオン (タイ)
 主 題: "Mission with Faith"
 「信念の有るミッション (使命・目的)」
- アジア地域会長 (AP) エドワード ケダブリュー オンク (シンガポール)
 主 題: "Through Love Serve"
 「愛を持って奉仕をしよう」
- 西日本区理事 (RD) 遠藤 通寛 (大阪泉北)
 主 題: 「あなたならできる! きっとできる」
 "You can do it! Yes, you can!"
 標 語: 「-生きる しなやか さわやか-」
 - Live flexibly and refreshingly -
- 六甲部長 進藤 啓介 (神戸)
 主 題: 「YMCA と共に」
 《人を育て・地域に仕える》
- 宝塚クラブ会長 鯖尻 佳子
 主 題: 「楽しい例会で素敵な交流の輪を広げましょう!」

今月のテーマ: Youth Activities (若者の活動支援)

平和を実現する人々は、幸いである、
 その人たちは神の子と呼ばれる。
 (マタイ5章9節)

2015年8月第一例会

日 時: 2015年8月12日(水)18:30
 場 所: 宝塚ホテル ゴールドの間
 会 費: 会員5,000円、会員外5,000円
 ドライバー 堀江 裕一 水谷 恭子

開会点鐘 鯖尻 佳子会長
 ワイズソング 全 員
 聖 書 井上 聖
 祈 禱 武田 寿子
 ゲスト・ビジター紹介

会 食
 アジア大会報告 スライド
 アトラクション お楽しみ
 オークション お楽しみ
 YMCA 報告
 誕生日のお祝い
 閉会点鐘 鯖尻 佳子会長

2015/16 役 員	会 長 鯖尻佳子 直前会長 杉谷和代 副会長 福田宏子、杉谷和代 書記 若林成幸 会 計 吉田 明、堀江裕一 会計監査 今田 稔 メネット連絡 今田和子 連絡主事 谷川 尚 六甲部メネット事業主査 福田 素子
事 業 委員長	YMCAサービス・ユース 福田 宏子 地域奉仕・環境 多胡 葉子 EMC 長尾 亘 交 流 石田由美子 ファンド 武田寿子 広 報(ブリテン) 長尾 亘、(HP) 長尾 亘
特別事業 委員長	NGO 鯖尻佳子 じゃがいも 福田 肇 バザー 加藤光信 市民クリスマス 若林成幸
お誕生日 おめでとう!	多胡葉子 (8月2日) 森田紀子 (8月4日) 若林弘子 (8月28日)
7 月 実 績	例会出席者数 24名 在籍会員数 21名 出席会員数 18名 出席率 85.7% メイクアップ(内数) 1名 メネット 3名 コメント・マゴメット0名、ゲスト・ビジター3名 BFポイント 7月 6,100円 累 計 6,100円 にこにこBOX 7月 9,000円 累 計 9,100円 ファンド(物品販売) 8,600円

会長報告

7月8日のキックオフ例会より第28期会長になりました。先日25日グリーンヒルホテルで2015～2016年度の第一回六甲部評議会が開催されました。



(六甲部デビュー)

お元気な進藤啓介六甲部部長のお姿に皆で喜び合いました。これからの六甲部としての活動が益々活発になると確信しました。また今月末31日～8月2日までアジア大会が京都で盛大に開かれ多くの交流が出来ましたこと大変嬉しく思っています。宇宙飛行士の毛利衛さんが言われた「宇宙から地球を見ると国境線は見えなかった」と言う言葉を思い出します。私達ワイズメンは国境を越えて共に志を同じくする者同士でわかりあえるのだということを実感しました。岩国の森重雅伸メンにも会場でお会いして再会を喜び合いました。また帰りの電車では台湾の林博司メンとも一緒に来年は台湾で再会しましょうと握手を交わしました。こうして多くの方と交流をしていくのだなと思いました。

ワイズメンであることの喜びと誇りをたくさんの人々に伝えていきたいです。

7月第1例会報告

7月第1例会は7月8日(水曜日)18:30分から



(会長就任誓約)

宝塚ホテルゴールドの間に於いて開催されました。7月新しい始まりでキックオフ例会です。また宝塚クラブは総会を行います、その前に会長交代

式を行いました。そして六甲部進藤啓介部長の立会で行う予定でしたが入院され六甲部山口徹書記と城純一会計の出席で無事交代式ができました。そして新しい副会長、クラブ書記、会計の紹介があり、鯖尻佳子会長がスタートしました。続いて食事の後総会があり、新年度の方針と予算が承認されました。

鯖尻佳子会長の主題は「楽しい例会で素敵な交流の輪を広げましょう」です。緊張した点鐘が印象的でした。



(新役員右から会長、副会長、書記、会計)

7月第2例会報告

7月15日(水)18時30分から宝塚市西公民館において7月第2例会があり、鯖尻会長、多胡、石田、福田宏子、長尾、堀江、吉田、若林各メン、谷川主事が出席した。議事要旨は次の通り。

1. 8月例会の内容と進行

8月12日(水)18時30分から納涼例会とし、ゴールドの間で行う。会費は5000円(サマーパーティープラン)、コミット1000円。アトラクションはフラダンスとオークション。参加者はオークション物品の提供を。

2. 今後の例会ゲストスピーカー

会員からの推薦をもとに次の通り内定し、個別に折衝して詳細を決めることとした。

9月 水谷メン紹介、腹話術、瀬口恵里子氏。

10月 石田メン紹介、棋士、森 信雄氏。

11月 神戸YMCA 井上真二総主事。

12月12日(土)3クラブ合同例会(大阪なかのしまクラブ、大阪セントラルクラブ)、宝塚ホテルにて。クリスマス礼拝、ミニコンサート、オークションを予定。

1月 今田メネット紹介、能について

2月 ユース例会 桑田メンに企画してもらう。

その他に、林 明男氏(立聖館創始者)、藤松 薫氏(元小林聖心副校長)、奥澤秀貴氏(元歯科医)が挙げられたが別の機会にお願いすることとした。

3. 各行事の参加者を確認した。

7月25日(土)六甲部評議会(グリーンヒルホテル)

7月29日(水)宝塚メネット会(今田宅)

7月31日～8月2日 アジア大会(京都)

8月 5日 はんしん自立の家夏祭り

8月 8日(土)六甲部ローンボール大会

8月18日(火)大阪土佐堀クラブ納涼例会

関学フラサークル出演

8月23日(土)はんしん自立の家デイキャンプ

8月23日(日)大阪西クラブ・大阪センテニアル

クラブ合同納涼例会

当クラブフラグループ出演

4. ブリテン8月号の寄稿担当、編集日程等を確認した。今回はアジア大会の速報を入れるため発送が8/5となる。英語ブリテン編集も並行して行う。

5. その他

①長尾メンから、スペシャル・オリンピック兵庫の新理事長に武田寿子メンの就任が紹介され、この機会に当クラブとしてのサポート方法について協議した。結果、サポート会員の登録を行い、必要な会費を支出することを承認した。武田メンを通じ必要な手続きを進めてもらう。

②若林メンから、例会の前に行われた市民クリスマス実行委員会の要旨が報告された。市民クリスマスは12月10日(木)に開催、聖書朗読者として宝塚カトリック教会のカペンデ神父(コンゴ出身)と、新たにKCクローバ女声合唱団の参加を了承した。

若林 成幸

2015～2016年度

六甲部第一回評議会開催

7月25日(土)2015～2016年度の六甲部第一回評議会が神戸グリーンヒルホテルで開催された。宝塚クラブから堀江、福田宏、石田、武田、鯖尻、福田素、多胡の7人が出席。

評議会の成立は今期から六甲部ワイズ構成員の3分の1(146人の $\frac{1}{3}$ ・48人)の出席で成立すると改正された最初の評議会になったが、54人の出席で成立が確認された。

神戸ワイズ山口徹書記の司会で進められ、2014～2015年度の部長活動報告、会計報告がなされ、そして2015～16年度の部長方針、活動計画、会計予算、各事業主査の事業方針、活動計画の発表がなされ、全て異議なしで今期の活動が全員一致の支持を得た。これで私の部長としての全ての職務からも解き放された事になり、肩の荷がおりました。

最後に各8クラブ会長による方針、事業計画が発表され、進藤啓介部長の舵取りの船が今期も快適な船旅へと滑りだした。

評議会終わりに神戸ポートの大野勉ワイズから次次期理事として六甲部から推薦を受けた件に関

しての決意の表明があり、六甲部全員人的、経済的にサポートして行く体制を心に刻みエールの拍手で支持を約束した。第二部はEMC研修会を六甲部主査の司会で西日本区EMC小野勅紘事業主任による会員増強への熱いメッセージが語られ、それぞれ、数字先行のEMC活動にならないように決意を新たにした研修会だった。



(六甲部メネット主査)

第三部は8クラブの納涼懇親会。神戸クラブの鵜丹谷剛書記の司会のもとおいしい食事と共にいつものワイズならではの楽しい交流の時がながれました。それぞれが8クラブのさらなる交流に繋がる事を願ってほろ酔い気分の中進藤部長の閉会点鐘で全てのプログラムが終わりました。

多胡 葉子

恒例のご苦労さん会

宝塚クラブでは毎年行っていて、杉谷和代直前会長のご苦労さん会を行いました。特にバザーに協力頂いたお店で感謝をこめておこない、今回は割烹「夢吉」でした。

また六甲部の多胡葉子直前部長のご苦労さん会も一緒に行いました。



長尾 亘

【今月のみ言葉】

平和を実現する人々の幸いについて語るこの言葉は、心の状態や姿勢よりも主体的な行動を問題にしている点で、ここまでの幸いの言葉とは少し性格を異にしています。

「平和」という言葉は、穏やかで和らいでいる状態を意味し、しばしば、「戦争」の対語として用いられますが、決して「戦争」の反対語ではありません。事実、現実には戦争が行われていなくても、貧困や人

権侵害、環境破壊が蔓延しているような国は平和な国とは言えません。そしてまた、この「平和」という言葉には、何か抗しがたい響きがあるようで、不思議なことに、戦争を肯定する人も否定する人も「平和」を強調し、誰も表立ってこれを否定しないのです。

いずれにしても、ここで幸いと言われているのは、単に人との争いを避けようとする消極的な平和主義者ではなく、自分たちから積極的に働きかけて平和を造り出そうとする人たちです。もっとも、私たち人間の努力によって、この世界の平和を実現しなさいと言われているのではありません。人類の歴史を振り返っても明らかのように、そんなことは不可能です。その意味でも、私たちに求められているのは、それぞれが身近な人との間に平和を造り出す努力を続けつつ、神による真の平和の実現を信じて歩むことなのであり、そのためにも、それぞれがまず神との間に和解(平和)を実現する必要があります。そして、まさにそのときにこそ、私たちは「神の子」となりえるのでしょう。

嶺重 淑

YMCA だより



1. 神戸YMCA中期計画について
神戸YMCAは今年より第10代となる総主事に交代となり、新しい体制の中、現代に必要な課題にチャレンジを行おうと準備をしています。現在「中期計画タスク」を神戸YMCAに立ち上げ、今日の社会に必要とされるミッションとそれを実施するためのアクションの検討を行っています。少子高齢社会など地域の課題、次世代を担うユースの課題、また神戸YMCAに新たに与えられる場を利用したチャレンジなどについて検討を重ねていますが、11月には次年度から5か年という中期で取り組むものをまとめて、神戸YMCAの指針を定める予定

です。ぜひ多くの力が一つとなって歩めるよう歩みますのでご協力のほどよろしくお願いいたします。

2. 第30回チャリティワインを楽しむ会

第30回は、「新総主事を囲んでワインを楽しみましょう」と題して、7月19日(日)の午後5:30から、神戸ポートピアホテル 31階フレンチレストラン「トランテアン」にて、井上新総主事を招いて開催しました。第30会の皆様への謝恩の会とし、料理とワインが充実した会となりました。55名の方にご参加いただき、約113,000円の募金を賜りました。

アジア大会アルバム

